



MIRACLE ISHAYA

Alianza Estratégica
(Nigeria)

ENFOQUE

Miracle Ishaya es el fundador de The Mission Light House Inc (MLH), una organización cristiana no confesional basada en la misión con el mandato de levantar, entrenar y enviar misioneros indígenas a grupos de personas no alcanzadas; a través de la evangelización intercultural, el movimiento de plantación de iglesias, el discipulado, así como el desarrollo comunitario. La visión nació de la pasión por la oración y la salvación de las almas de un equipo de amigos en su adolescencia en el pueblo.

JORNADA

Miracle Ishaya nació en Wukari, estado de Taraba, Nigeria. A la edad de 13 años, nació de nuevo y fue lleno del Poder del Espíritu Santo, y fue llamado al ministerio a tiempo completo como evangelista con una pasión por la ganancia de almas, el avivamiento y la plantación de iglesias.

Para cumplir con la visión que Dios le dio, estableció una organización misionera llamada Mission Light House Inc en noviembre de 1999, con sede en Jalingo, estado de Taraba, Nigeria. La MLH está actualmente trabajando entre los siguientes grupos: Nigeria - Jibu, Zaranda, Kamberi, Miya, Dirim, Mumuye, Mboi & Gud, Ghana - Sissala & Mumpursis, Sierra Leona - Kissi con 32 Misioneros repartidos entre estos grupos étnicos.

En 2010, fundó la Escuela de Misiones de la Embajada (ESM). Se dedicó a capacitar y elevar a los Líderes Misioneros Indígenas para las misiones transculturales entre los no alcanzados y producir Ministros ungidos del Evangelio para las Naciones de la Tierra.

Miracle es autor de varias publicaciones cristianas para la movilización espiritual hacia las misiones, entre ellas Contending for the Faith, God's Arrows for the Final Harvest, The Vessel, the Command and the Regions Beyond, y muchas otras.

En diciembre de 2006 se casó con Nanre, y han sido bendecidos con tres hijos piadosos. Reside en Jalingo, Estado de Taraba, Nigeria, con su familia para coordinar el equipo misionero de Mission Light House Inc en la labor de entronizar a Cristo como Señor sobre las Naciones.



Global One80

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y/o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ► Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Deseo apoyar financieramente a: **Miracle Ishaya**

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Form fields for donation frequency selection.

Nombre:

Form field for name.

Dirección:

Form field for address.

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Form fields for city, state, and zip code.

Teléfono:

Form field for phone number.

Email:

Form field for email address.



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

globalone80.org/donate/miracle-ishaya/



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

